Prachen Rennen

Medienmitteilung 30. Juni 2019

## 28. Drachenbootrennen in Eglisau

Am Wochenende vom 29. und 30. Juni fand im Städtchen Eglisau zum 28. Mal das jährliche Drachenbootrennen statt. An beiden Tagen begaben sich jeweils ca. 2000 Paddler und 3000 Besucher auf die Badiwiese Eglisau. Dieses Jahr war es speziell international, es paddelten gleich zwei Teams aus dem entfernten Ausland am Rennen mit.

Das Sportfestival versetzte Eglisau bei schönstem Wetter mit hitzigen Temperaturen einmal mehr in den Ausnahmezustand. Es reiste erneut das "Dongguan Machong Team" aus China und neu die "Angry Dragons Qatar" aus Qatar an. Am Samstag stellten sich in der Elite Kategorie diese beiden Teams den Schweizer Drachenboot Teams "Greifensee Dragons", "DBC Eglisau" und "DBC Meilen". Es war ein spannendes Rennen. Nachdem das Team aus China im Vorlauf zu den anderen Teams deutlich Vorsprung hatte, kamen ihnen im Final die "Greifensee Dragons" gefährlich nahe. Zu sehen war Paddelsport auf Weltspitzen-Niveau.

Doch auch den Paddeleinsatz der Fun-Teams verfolgten die begeisterten Zuschauer gespannt. Einige Teams sind bereits seit vielen Jahren dabei. Beeindruckend waren die kreativen Team-Outfits und der Ehrgeiz, der an den Tag gelegt wurde. Gekämpft wurde um Meter und Sekunden. Ruhm und Ehre konnten folgende Sieger Teams der drei Fun Kategorien nach Hause bringen:

Fun Women: Galeerewyber

Fun Mixed: Mad Monkeys

Fun Open: Züri-Säcke

Am Sonntag forderte das Schweizer Drachenbootteam die beiden Teams aus China und Quatar beim "Clash oft the Titans" heraus. Das Dongguan Machong Dragonboat Team erkämpfte sich mit 5.52 Sekunden Vorsprung zum Team Switzerland den Sieg. Gefolgt vom Team Angry Dragons Qatar mit 14.89 Sekunden Rückstand zu den Chinesen. Doch die Chinesen haben nicht nur das Nationenrennen gewonnen, sie haben auch eine neue Rekordzeit aufgestellt. Noch nie ist ein Drachenboot so schnell auf dem Rhein gefahren. Nur 1 Minute 19 Sekunden und 91 hundertstel brauchten sie für die Rennstrecke. Ebenfalls am Sonntag durften die Schüler und Schülerinnen an die Paddel. Dieses Jahr ging der Sieg an das Team "RFT Dragons" aus der Sek Freienstein.

Das ganze Wochenende wurde neben der Paddel-Action auf dem Rhein zu hitzigen Beats auf der Badi-Wiese getanzt. Feste Bestandteile des Drachenbootrennens sind auch die legendären Partys im Schützenhaus, wo bis spät in die Nacht ausgelassen gefeiert wurde.

Nach dem Rennen ist vor dem Rennen: Das Organisationskomitee freut sich bereits auf die nächstjährige Ausgabe dieses Traditionsanlasses im Juni 2020.

Alle Informationen zum 28. Drachenbootrennen Eglisau sind unter www.drachenbootrennen.ch verfügbar.

## Medienkontakt Drachenbootrennen Eglisau:

Pascale Oechsli 076'415'26'44 pascale@dragonboatevents.ch

## Bildmaterial, FAQ

https://www.drachenbootrennen.ch/de/mediencenter/